



HARUS LEWATI TAHAPAN 'LIVE AUDITION'

Seleksi Dimas Diajeng Yogya 2017

Lebih Ketat

DINAS Pariwisata Kota Yogyakarta bersama Paguyuban Dimas Diajeng Yogya kembali menggelar pemilihan Dimas Diajeng Kota Yogyakarta 2017. Agenda dua tahunan ini merupakan ajang bagi kaum muda untuk menunjukkan kemampuannya sebagai duta pariwisata Kota Yogya. Mengambil tema 'Muda, Dinamis, dan Berbudaya', grand final Dimas Diajeng Kota Yogya akan digelar di Pagelaran Kraton Yogyakarta, Minggu (23/7).

Kepala Bidang Pengembangan dan Pemasaran Pariwisata Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta, Yeti Martanti mengatakan, pemilihan Dimas Diajeng Kota Yogya 2017 merupakan salah satu upaya mengajak kaum muda untuk ikut terlibat melestarikan budaya dan pariwisata. Selain itu, ajang tersebut bertujuan membentuk karakter generasi muda yang meliputi *sawiji, greget, sengguh lan ora mingkuk*.

"Ajang ini sebagai upaya persuasi pada kaum muda dan khalayak umum terkait pariwisata dan budaya. Harapannya, mereka yang terpilih tak hanya promosi pariwisata tetapi juga mampu mengajak serta menularkan kepada khalayak umum agar peduli dengan pariwisata dan budaya. Khususnya di Kota Yogya," jelasnya saat jumpa pers di Neuve Hotel Yogyakarta, Kamis (20/7).

Yeti melanjutkan, pemilihan

Dimas Diajeng 2017 ini bukan sekadar ajang pemilihan pemuda yang akan mempromosikan pariwisata dan budaya Yogya. Di sisi lain, Dimas Diajeng yang terpilih menjadi finalis akan menjadi bagian dari pemerintah Kota Yogya. Ke-30 finalis tersebut akan mengemban tugas memajukan Kota Yogya melalui pariwisata dan budaya.

"Jadi ajang ini bukan melulu tentang menang kalah. Tetapi kami mencari pemuda-pemudi yang memiliki kelebihan serta dedikasi terhadap pariwisata dan budaya. Karena 30 finalis tersebut secara otomatis tergabung dalam Paguyuban Dimas Diajeng Kota Yogya, yang tugasnya membantu melestarikan dan budaya," imbuhnya.

Menurut Yeti, seleksi Dimas Diajeng Kota Yogya kali ini menggunakan metode yang berbeda dibanding tahun-tahun se-

belumnya. Seleksi yang sebelumnya mengacu pada berkas, kini para peserta diharuskan melampaui tahapan live audition di Jogja Kreatif Car Free Day dengan menampilkan bakatnya. Tak hanya itu, peserta juga akan mengikuti tahapan selanjutnya yang dinilai oleh beberapa juri.

Lebih lanjut, Yeti menjelaskan, pihaknya melakukan seleksi dengan metode berbeda agar para peserta yang nantinya lolos dan menjadi finalis memiliki kualitas yang bagus. Pihaknya juga menginginkan para peserta yang mendaftar Dimas Diajeng Kota Yogya 2017 bukan sebagai ajang coba-coba.

"Jadi, setelah live audition peserta mengikuti tes psikologi dan wawancara dengan juri, baru menyerahkan CV-nya. Setiap pemilihan kami ingin adanya peningkatan secara kualitas dari finalis. Karena ini bukan ajang coba-coba bagi peserta, tapi kami cari yang serius dan punya dedikasi tinggi untuk kemajuan Kota Yogya," ujar Yeti.

Yeti menjelaskan, para finalis

Instansi	Nilai Berita	Si
1. Din. Pariwisata	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Senang
		<input type="checkbox"/> Tidak Ditanggapi



30 finalis Dimas Diajeng Kota Yogyakarta 2017 yang akan tampil di grand final, Minggu (23/7).

Dimas Diajeng Kota Yogya 2017 tidak hanya mendapatkan bekal materi terkait pariwisata. Para finalis tersebut akan dibekali pula dengan materi lain yang tentunya berguna kehidupan sehari-hari. Selain itu, dalam proses karantina 30 finalis akan mengikuti berbagai kegiatan di antara-

nya, pembekalan mengenai personal branding, *english tourism, creative event and media relation*, Bahasa Jawa, *english for public speaking*, penugasan Dimas Diajeng, serta Gala Dinner.

"Kami juga membekali 30 finalis dengan materi mengenai karakter berbasis budaya Jawa,

wawasan pemerintahan, tugas-tugas mereka, dan public speaking. Finalis juga diberi kesempatan membuat *social culture program* di Kampung Tahunan dalam rangka mempromosikan kuliner, kerajinan tangan, batik jumputan dan wayang," pungkasnya. (C-2)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005